



夏祭りのラストを飾った打ち上げ花火。昨年は中盤から雨に濡れられましたが今年は最後まで堪能できました。



初舞台の「ゆれんジャーショー」や「ちのめは芸人ショー」など、TV番組の協力で実現したお笑いの数々。ハワイアンダンスでは常夏の踊りムードに包まれ会場は総勢多彩なステージに彩られました。



ふくちの夏、魅せられた夏。

歩行者天国の商店街が舞台

福智町 I LOVE カナダフェスタ

露店が並び、香ばしい匂いが漂う8月3日の金田新町通り商店街。日が落ちるころ、司会者のパワフルな発声でカナダフェスタが開幕しました。今年からイベント名に「福智町」をつけ、浴衣コンテストを加えるなど心機一転、金田町商工会主催で17回目を数える催しです。歩行者天国の商店街で仮装カーニバルが展開され、出場した8チームが人ごみをよけるように個性豊かなパフォーマンスをパレード。その後、スポットライトとつめかけた観客の視線が集まるステージで、息のあったダンスなどが披露されました。審査の結果、栄えある優勝賞金20万円は「花より団子」チームが獲得。延べおよそ2千500人が集まった商店街が興奮の熱気に包まれました。



ふくちの夏、はじけた夏。



歩行者天国になった商店街



出演したヒーローが大人気。優勝は「花より団子」チーム、一条乱れぬ華麗なダンス。

TV番組のタイアップで抱腹多彩な弁城夏祭り。

温泉ファンでにぎわつた平日の「ふじ湯の里」で、8月26日に実行委員会主催による「第4回弁城夏祭り」が盛大に開かれました。今年はTNC深夜番組の「ちかっば」がタイアップし、多彩な催しが実現。約820人が屋外ステージを見守るなか、お笑いタレントが装った「温泉戦隊 ゆれんジャーショー」でにぎやかなステージを切りました。このステージで福智町のヒーローとしてデビューした「ゆれんジャー」、お笑いバンドもさめやらめま、ちかっば芸人ショーが展開され、6組によるショートコントがたまたみかけるように行

会場を笑いの渦へと巻き込んでいました。その後ステージは、奥田フリアカテミーによる「灼熱のハワイアンダンス」で趣を変え、しっとりとした雰囲気。恒例の「浴衣コンテスト」では、4人のノミネートの中から千票以上の得票を得た永末美津代さん(弁城・22歳)が三代目藤姫に輝きました。豪華景品を手にした当選者が笑みを浮かべた町内外32店舗の景品提供による大抽選会の後、夜空に咲く花火が打ち上げられ、最後まで飽きることのない催しが彩られました。



二代目からバトンを引き継いだ三代目藤姫。家電製品などもある大抽選会。



INTERVIEW

より多くの方々が訪れ、温泉や町がますます元気になるようなお手伝いできればと思います。



3代目藤姫に選ばれた 永末 美津代さん(弁城)



準優勝に輝いた「大任町商工会女性部」



軽快な「マリオ&ルイージ」が特別賞



愛らしい振りで特別賞の「噴たんチアーズ」



初開催した浴衣コンテスト



特別賞の創作炭坑節「さのよいシスターズ」



会場を爆笑させた「ホワイトチェリー」



勇ましい「バイレーツ・オブ・カナダッ子」



子どもの大歓声を浴びたヒーローマニア



仮面ライダー電王に変身した 吉田 雅也さん(金田)